

決意新たに新執行部発足



発行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市不知火町2
電話 3033 番
8100
集配人 瀬田 紀生

最後の勝利をうけるまでは、おそろくわれわれは何度も負けるだろう。あるいは負けつづけるかもしれない。なせなら、われわれが負けなくなった時は、われわれが最終的に勝つ時だから。われわれは負けることによって強くなることができる。
一九五六・五 山 川 均

指導部は

組合員に学べ

組合長 宮川 睦 男



本年度の定期改選が終り、去る二十七日の機関構成中央委員会、一切の確立を得て新しくそれぞれの機関が発足いたしました。
指導部としての姿勢
指導者としての姿勢
指導者としての姿勢

本年度の定期改選が終り、去る二十七日の機関構成中央委員会、一切の確立を得て新しくそれぞれの機関が発足いたしました。
指導部としての姿勢
指導者としての姿勢
指導者としての姿勢

主張 前進を決意する

六月二十七日、いわゆる機関構成の第一回中央委員会をもち、われわれは新たな前進を決意した。
われわれは、決議機関や執行機関が新しく構成されたので、「新たな決意」をしたのである。
その「長期抵抗路線」に基づく五人組を中心とした大衆闘争方式の実践に明け暮れたわけである。

反合理化・長期抵抗路線を三年間検証し、その正しさを確認した。「実践」に総力を結集し、行動方針としては、毎年第一行動方針を「踏襲」してきたのである。

この点は私たちが執行部の一番反省しなければならぬ点ではないかと思ふ。指導部としては、まず大衆に学ぶべきである。指導部としての姿勢
指導者としての姿勢
指導者としての姿勢

その間、全組合員と家族による不屈のたたかいは、総評・炭労はじめ全国の仲間たちの指導と協力を支えられ、三年間の抵抗闘争の総括としては、反合理化・長期抵抗路線の正しさを再確認することができた。
すなわち、苦しいたかひの連続の中で、多くの仲間の犠牲に耐えつづき、粘り強く推進されたわれわれの抵抗闘争は、出炭不振・第二組合員の抵抗助長な労働者階級と国民階級が一致して、反動政治を打倒する契機は現実にある。

四〇年度 機関構成終る

- さる六月二十五日の投票の結果、四〇年度新執行部体制がきまり、二十七日の中央委員会で確認された。
- 本部役員
 組合長 宮川 睦男
 書記長 灰原 茂雄
 書記次長 立山 久
 労働担当 山 川 均
- 組織担当 山下 開
 厚生担当 古賀 徳雄
 東京事務所事務局長 蒲池 清一
 財務長 田中 貞雄
 監事 墨田 大代
 部員 大層陸之助
 部員 平川 勝俊
 宮浦支部

議長団の決意

議長 中田 忠 男



議長団を代表して決意の一端を被歴し、ご挨拶に代えたいと思ひます。前月の三九年度定期総会、めいよいよ内部体制を強化しなければならぬ。
五人組の大衆闘争を強固にし、遺族とガス中毒患者を守り、地域における諸闘争、とくに「反戦平和」のたたかひの先頭に立つことが、三池労働者の責任であり、総評・炭労はじめ全国の労働者も反合理化闘争に決起しつづめる。
この意味でわれわれは断言として新たな決意を全員で固めたのである。

- 支部長 吉賀 春吉
 支部部長 藤沢 孝雄
 支部部長 中屋 親盛
 支部部長 原 登十男
 四山支部
 支部長 浦野 勇明
 支部部長 立山 寿幸
 支部部長 田中 工
 支部部長 飯田 朝幸
 三川支部
 支部長 谷端 一信
 支部部長 沖 正信
 支部部長 緒方 八郎
 支部部長 北岡ひとし
 本所支部
- 支部長 塚元 淑義
 支部部長兼厚生部長 阿久津正次
 支部部長 堀田 昇
 港務支部
 支部長兼労働部長 波田 紀生
 支部部長 大橋 武彦
- 議長 中田 忠男(本所)
 副議長 石丸 国男(四山)
 副議長 森田 満明(宮浦)

決意致しました規約・規程の改正
 客観的条件は、私たちにたしかに有利です。反戦に転ずる好期です。全体の力をあわせて、このことは……、という決意を再確認したいと思ひます。
 おわりに
 執行部も大幅に減員となり、たので、分業員の方ならびに組合員の方々の積極的な協力をねがひたいと思ひます。私たちが減員になった分を少数の人員で補うべきです。
 議長 中田 忠 男

健全財政をめざして
 監事 墨田 大代
 前年度監事が出した三つの問題点が、三九年度定期大会で確認されました。
 その一つは、財産備品について農場閉鎖に伴う土地管理と農場欠損を償うよう留意し、備品の整理について、二点目は、一般会計について、予算に対して、反合理化闘争の激化という状態が主な原因ですが、実績は赤字となっており、われわれは……